



Intérieur d'une Epicerie

Tandis que l'épiciériste progressiste donne une grande attention à l'arrangement artistique de sa vitrine, tandis qu'il y a peut-être peu de signes plus importants pour caractériser les méthodes usitées en affaires dans la vie moderne; c'est cependant un défaut trop commun de ne pas faire preuve du même intérêt pratique dans la disposition aussi artistique des marchandises à l'intérieur d'un magasin.

Il est vrai que l'arrangement convenable de marchandises facilement affectées par la poussière, la saleté et les insectes, a toujours présenté des difficultés au commerçant qui recherche la propreté dans tous les départements de son magasin: un tel arrangement a, pour résultat invariable, l'accumulation de la poussière et de la saleté; de là, perte de profits occasionnée par les déchets et les légers larcins du dégustateur toujours présent.

La netteté et la propreté dans la disposition intérieure sont des aimants qui souvent attirent et retiennent le client, tout aussi bien que de bonnes marchandises et de bas prix.

Le bon emploi de l'espace dans l'arrangement efficace des marchandises, de façon à ce qu'on puisse atteindre celles-ci rapidement, est un autre problème que le marchand doit envisager et à la solution duquel il dépense souvent en pure perte beaucoup de temps et d'argent.

Toutefois, une invention récente a accompli un grand progrès dans la question de la disparition de ces inconvénients, si même elle ne les a pas fait disparaître complètement.

Aux Etats-Unis, durant les quelques années précédentes, des marchands progressistes ont salué avec empressement l'apparition du Coffre breveté à pivot de Walker; et aujourd'hui beaucoup des plus grands magasins de ce pays sont

entièrement pourvus de cet accessoire.

La vignette ci-jointe donne une idée des quelques manières dont les Coffres de Walker peuvent être utilisés.

Le coffre lui-même est construit de telle sorte qu'il est également balancé; le poids des marchandises le tient fermé hermétiquement. Lorsqu'on l'ouvre, il demeure dans une position stationnaire, qui rend facile l'accès des marchandises. L'étalage sur le devant du coffre est maintenu en place par deux glissières en métal qui tiennent dans une position permanente les articles en montre, donnant ainsi au coffre l'air d'être toujours plein, peu importe la petite quantité de marchandises qu'il contient. Ces coffres sont fabriqués de manière à s'accommoder à toute classe de marchandises et à une quantité quelle qu'elle soit; à la commodité que ces coffres procurent pour faire un étalage attrayant, s'ajoute cet autre caractère important — la propreté.

Ces accessoires modernes peuvent être placés dans tout département d'une épicerie, et sont fabriqués en forme de comptoirs dans toute longueur désirée, avec ou sans disposition pour un étalage en avant; ils contiennent en arrière des rayons ou des coffres à panneaux de bois, comme on le désire. Une chose à recommander dans ces comptoirs à coffres, c'est qu'ils peuvent être faits sur le plan d'une bibliothèque à compartiments; de cette manière, ils répondent aux besoins du petit marchand, qui peut y faire de temps à autre des additions, suivant qu'il le trouve nécessaire.

Dans le plan de ces accessoires, l'importance qu'il y a à utiliser le moindre espace n'a pas été négligée. Cette particularité de l'économie de l'espace est surtout remarquable dans un casier fixé au mur, [combinaison de coffres et de rayons], qui est destiné à remplacer les combinaisons démodées du comptoir d'arrière encombrant.

Il n'est pas surprenant, que des systèmes si pratiques rencontrent l'approbation du commerçant progressiste; et il semblerait, qu'avec leur apparition, beaucoup si ce n'est la totalité des difficultés qu'on rencontre dans l'arrangement parfait d'une épicerie, soient appelées à disparaître.

Manufacture à Brampton

Les coffres brevetés à pivot de Walker sont maintenant fabriqués au Canada, à la manufacture sise à Brampton, Ont., de la "Walker Pivoted Bin and Store Fixture Co."

Adressez-vous au bureau principal de la Compagnie à Toronto, pour avoir son prospectus.

Le Carnaval à Saranac Lake

Un carnaval avec palais de glace aura lieu à la jolie place d'eau de Saranac Lake, N. Y., les 31 janvier, 1er et 2 février prochains.

A cette occasion, le New York Central et Hudson River R.R. vendra des tickets à prix très réduits pour tous ses trains réguliers les 30 et 31 janvier, les 1er et 2 février. Ces tickets seront valables pour le retour jusqu'au lundi 6 février inclus.

Le programme du Carnaval comprend une parade de sleighs et de Gondoles décorées, de Courses avec prix de Patineurs et de Raquetteurs, etc., etc., avec en plus une illumination grandiose et une attaque du Palais de Glace.

On note une assez bonne demande pour les marques de thés Japon; Hibon No 100 et 200, dont la maison L. Chaput, Fils et Cie, a reçu depuis peu 1,000 paquets. C'est la meilleure marque de thés Japon que l'on offre maintenant sur le marché, pour le prix.

Celui qui compte sur la chance pour réussir, sera heureux s'il la trouve.